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 Los medicamentos son basuras que requieren un tratamiento especial por su 

toxicidad química y biológica. 

 El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno Vasco puso en marcha la 

experiencia piloto de recogida de medicamentos. 

 Su posterior aprovechamiento con fines humanitarios o su adecuado eliminación 

para aquellos que no fueran utilizables constituye el objetivo fundamental en la 

experiencia. 

 El almacenamiento domiciliario de medicamentos puede favorecer posibles 

intoxicaciones, ya sea porque las medicinas están caducadas y el usuario no sé de 

cuenta, o bien porque al tener gran cantidad es más fácil equivocarse. 

 Desde el punto de vista medioambiental, los problemas surgen a la hora de 

desprenderse de los medicamentos, ya que estos siempre se eliminan con el resto de los 

residuos sólidos urbanos (R.S.U.). 

 El ámbito de aplicación de esta experiencia es el de toda la Comunidad 

Autónoma, que agrupa 1.190 farmacias. 

Hasta ese momento, las experiencias realizadas sobre recogida selectiva de 

medicamentos se han limitado a simples campañas puntuales con carácter solidario. 

  Esta experiencia piloto incluía la recogida regular y estable de todo tipo de 

medicamentos de los cuales el poseedor pretende desprenderse, sean aprovechables o 

no. 

 El coste de esta experiencia asciende a 11 millones de pesetas. Respecto a los 

datos de generación de radiografías facilitados por el departamento del Medio Ambiente 

del Gobierno Vasco, en la CAV se generan 4.176.600 placas al año. 

 Su recogida se realiza de forma puntual en varias épocas del año mediante 

campañas específicas. Tras la conclusión de esta experiencia, a finales del año, se tiene 

previsto realizar una valoración técnica y económica de los resultados. 


